

Los premios a la movilidad sostenible, conectada y segura vuelven a Valencia con la nueva edición de eMobility Expo

Los eMobility Innovation World Awards 2024 reconocerán los proyectos que están liderando el avance en la movilidad sostenible en todo el mundo

Del 13 al 15 de febrero, eMobility Expo World Congress mostrará las últimas tendencias y soluciones tecnológicas para transformar el sector de la movilidad

Madrid, 16 de noviembre de 2023 – <u>eMobility Expo World Congress</u>, que tendrá lugar del 13 al 15 de febrero de 2024, acogerá una nueva edición de los <u>eMobility Innovation World Awards</u>. Después de recibir más de 120 candidaturas en su primera edición, los premios a la movilidad sostenible vuelven a Valencia para reconocer aquellas iniciativas y proyectos que impulsan una movilidad más electrificada, conectada, verde y segura.

Los **eMobility Innovation World Awards 2024** premiarán desde soluciones y tecnologías que están definiendo la nueva era de la movilidad sostenible, hasta experiencias e investigaciones que aportan soluciones innovadoras a los retos de eficiencia energética, conectividad, seguridad, adaptación de ciudades e infraestructuras, entre muchos otros, que vive actualmente el mundo en materia de movilidad.

Para ello, los premios contarán con seis categorías: el **Premio a la Mejor Compañía de Movilidad**, que reconocerá aquella empresa que está impulsando la transformación de la industria a través del desarrollo de nuevas tecnologías, la implementación de nuevos modelos de movilidad o la promoción de alternativas sostenibles. También se galardonará las iniciativas que están teniendo un impacto significativo en el ámbito de la movilidad con el **Premio al Proyecto más Innovador para el Futuro de la Movilidad**, así como aquellos proyectos de movilidad implementados en las ciudades como nuevos métodos de transporte, alternativas MaaS o soluciones para mejorar el tránsito y la movilidad con el **Premio Mejor Solución Pública de Movilidad Sostenible**.

Los galardones también premiarán las soluciones o tecnologías que mejoren el servicio o la experiencia de cliente, o desarrollen una movilidad más inclusiva con el **Premio a la Mejor Solución de Movilidad para la Experiencia de Cliente**. Por su parte, el **Premio al Mejor Proyecto Orientado a la Movilidad Sostenible** reconocerá a profesionales o organizaciones que hayan hecho un trabajo relevante en el campo de la economía circular y la movilidad sostenible, con políticas o prácticas que promuevan la eficiencia o la reducción de residuos. Por último, el **Premio al Mejor Uso de la Tecnología para Mejorar la Movilidad** premiará las soluciones de IA, IoT, 5G, Blockchain, Data, gemelos digitales o realidad virtual o augmentada aplicadas al ámbito de la movilidad.

Todas aquellas empresas, organizaciones y profesionales que cuenten con proyectos innovadores que contribuyen a una movilidad más sostenible, pueden <u>presentar su candidatura</u>



a los premios hasta el próximo 8 de enero de 2024. Los ganadores se darán a conocer en una cena de gala que tendrá lugar en Valencia el día 14 de febrero.

En la pasada edición, los eMobility Innovation World Awards premiaron iniciativas como el hyperloop de Zeleros, las estaciones de repostaje de hidrógeno de la compañía sueca REH2, el modelo de gestión de transporte público flexible y a demanda de IOKI, la solución de IA para reducir las emisiones de CO2 en el sector de la movilidad de Liight, y el programa Cevismap impulsado por MAPFRE para reutilizar y reciclar las baterías de los vehículos eléctricos accidentados.

Sobre eMobility Expo World Congress (13-15 Febrero 2024 – Feria de Valencia): eMobility Expo World Congress es el evento profesional para la industria de la movilidad sostenible. Durante tres días eMobility Expo reunirá en Valencia a las firmas líderes especializadas en micromovilidad, industria de la automoción, tecnológica, fabricantes de baterías eléctricas y sistemas de carga, nuevas fuentes de combustible, productos para la conducción automatizada y autónoma, industria de componentes, logística, aeronáutica, ferrocarril y naval, así como las startups que están revolucionando el sector. En el marco del evento tendrá lugar eMobility World Congress, en el que más de 375 expertos compartirán las claves para implementar nuevos modelos de negocio y presentarán las tendencias tecnológicas y sostenibles más punteras en el ámbito de la movilidad.